

SUMMARY

HUBUNGAN ASUPAN MAKANAN, LAMA RAWAT DAN STATUS GIZI PADA BALITA YANG DIRAWAT DI THERAPEUTIC FEEDING CENTRE DI PUSKESMAS KECAMATAN JAGAKARSA JAKARTA SELATAN

Created by KHAERUL RAMDHANA

Subject : HUBUNGAN ASUPAN MAKANAN, LAMA RAWAT DAN STATUS GIZI PADA BALITA YANG DIRAWAT DI THERAPEUTIC FEEDING CENTRE

Subject Alt : HUBUNGAN ASUPAN MAKANAN, LAMA RAWAT DAN STATUS GIZI PADA BALITA YANG DIRAWAT DI THERAPEUTIC FEEDING CENTRE

Keyword : asupan makanan; lama rawat; status gizi; balita yang dirawat; therapeutic feeding centre;

Description :

Latar belakang : Masalah gizi pada balita tidak terlepas dari masalah kurang gizi, menurut kemenkes (2010) dalam perbaikan Gizi telah ditetapkan 8 indikator keluaran dimana point pertama adalah 100% balita gizi buruk mendapat perawatan.

Therapeutic feeding centre merupakan sarana dalam perawatan gizi buruk.

Tujuan : Mengetahui hubungan asupan makanan dan lama rawat dengan Status Gizi pada balita yang di rawat di Therapeutic Feeding Centre di Puskesmas Kecamatan Jagakarsa Jakarta Selatan.

Metode : Jenis Penelitian ini deskriptif analitik. Pengambilan sampelnya secara Accidental Sampling. Responden dalam penelitian ini adalah anak balita yang dirawat di TFC berjumlah 21 balita. Data yang digunakan adalah data sekunder, pengujian statistik menggunakan uji non parametrik sperman rank.

Hasil : umur balita terbanyak berumur 12-23 bulan (71,4 %), berjenis kelamin lakilaki (52,4%), rata-rata asupan energi 1269,23 kalori (\pm 199,81 kalori), rata-rata asupan protein 38,33 gram (\pm 5,25 gram), lama perawatan 28 hari (\pm 7,7 hari), dan kenaikan berat badan 1,18 kg (\pm 0,47 kg). Ada hubungan antara asupan energi, asupan protein dan status gizi balita yang dirawat di Therapeutic Feeding Centre Puskesmas Kecamatan Jagakarsa ($p < 0,05$).). Tidak ada hubungan antara lama perawatan dan status gizi balita yang dirawat di Therapeutic Feeding Centre Puskesmas Kecamatan Jagakarsa ($p > 0,05$).

Kesimpulan : Perlu ditingkatkan dalam penanganan kasus balita gizi buruk khusus dalam tim pelaksana di Therapeutic Feeding Centre Puskesmas Kecamatan Jagakarsa.

Contributor : Erry Yudhya Mulyani., M.sc

Date Create : 07/10/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2011 – 32 – 019

Collection : 2011 – 32 – 019

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor